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Ao decimo terceiro dia do mês de

horas e trinta minutos. reuniu em

dois nril de dezanove, pelas catorze

sessão ordinária no edifício da sede da Junta de

Freguesia de Vilela, sito na Rua da Junta de Freguesia, número 24,4580-646, da mesma

freguesia, concelho de Paredes, a Assembleia de Freguesia de Vilela, sob a Presidência

do seu Presidente efetivo, Célio Romeu Ferreira Martins, coadjuvado por José Manuel

da Silva Rocha e Rui António Freire Machado com a seguinte Ordem de Trabalhos: ----

A. Leitura e aprovação da ata da Reunião Ordinária da Assembleia de

Freguesia decorrida a dezoito de dezembro de dois mil e dezoito.

B. Período Antes da Ordem do Dia

C. Período da Ordem do Dia:

Ponto Um: Apresentação de despesas e receitas trimestrais

Ponto Dois: Conhecimento - Sessão Solene de elevação a Vila da Freguesia de Vilela e

Homenagem a figuras de relevância a freguesia --------

Ponto Três: Discussão e Aprovação da venda de campas (parte do geral) do Cemitério

de Vilela a lamiliar interessado

Ponto Quatro: Aprovação do Pagamento da Primeira Prestação Anual ao Sr. Pinto por

conta das obras de alargamento do Cemitério - 6000,00€

Ponto Cinco: Discussão e Aprovação da rcalizaçáo do Protocolo com a CESPU -
Protocolo parceria Centro Qualifica e Informação ---

Ponto Seis: Discussão e Aprovação do Regularnento do Pavilhão Municipal de Vilela --

Ponto Sete: Discussão e Aprovação da Conta de Gerênci a de 2018 -----------

D. Período Destinado à Intervenção do Público

Iniciada a Assernbleia pelo Presidente da Mesa, Sr. Célio Romeu Ferreira Martins, pelas

catotze horas e quarenta e cinco minutos, procedeu-se à chamada para verificar a

presença dos eleitos. Assinaram a 'Lista de Presenças' os seguintes rnembros:

----- Do Partido Social Democrata (PSD): José Ferreira da Cnlz;.losé Manuel da Silva

Rocha; Manuel António da Silva e Sílvia Liliana Duarte Pacheco

----- Do Partido Socialista (PS): Rui António Freire Machado; Célia Marisa da Silva

Rocha e Tânia Varressa Machado Brito;

----- Do Centro Democrático Social-Partido Popular (CDS-PP): Célio Rorneu

Ferreira Martins e Carlos Pereira Monra Machado;

----- Faltaram à Reunião os Seguintes Mernbros: ---------
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Marina Liliana Ferreira da Silva pelo Democrata - PSD - que justificou a

ausência e foi substituído por Manuel Antonio da Silva Leal pelo Partido Social

Democrata - PSD; Maria Delfina Duarte Gonçalves Barbosa pelo Partido Social

Democrata - PSD - que Íequereu a sua substituição por Sílvia Liliana Duarte Pacheco

pelo Partido Social Democrata - PSD; e António Alfredo Leal Mendes pelo Partido

Socialista - PS - que se fez representar por Tânia Vanessa Machado Brito pelo Partido

Socialista - PS; foram levadas as devidas justificações à consideração da Assembleia,

não tendo havido qualquer objeção por parle dos eleitos.

Concluídos os trabalhos de expediente, o Presidente da Mesa de Assembleia, Sr. Célio

Romeu Ferreira Martins, perante a existência de qu(trum, levou à aprovação da

Assembleia a aÍa da Reunião Ordinária decorrida a dezoito de dezembro de dois mil e

dezoito, que foi aprovada com seis votos a favor.

Deu continuidade ao Período Antes da Orclem clo Diu conforrne o artigo 24.' do

Regimento da Assembleia de Freguesia, abrinclo espaço para intervenções com vista ao

tratamento de assuntos gerais de interesse para a freguesia.

Usou da palavra num primeiro momento o Sr. Jose Ferreiru da Cruz pelo Partido Social

Democrata - PSD - que manifestou a sua opinião quanto às verbas e apoios

disponibilizados pela Câmara Municipal de Paredes a determinadas .Juntas de Freguesia,

lamentando o mesmo não ter acontecido corr a Junta de Freguesia de Vilela;

De seguida, tomou apalavra o Sr. Rui António Freire Machado pelo Partido Socialista -

PS - que destacou e apelou à Sra. Presidente de Junta, Dra. Mariana Machado Silva, a

colocação de uma mesa de apoio junto aos lugares sentados em Reunião de Assembleia;

bem como, a devida marcação - no início do ano - das Reuniões de Assembleia Geral

de Freguesia. ----------

Mais acrescentou: questionando a Sra. Presidente de Junta, Dra. Mariana Machado

Silva, em relação à reahzaçáo de obras na freguesia que poderiam ter sido levadas a

cabo pela Câmara Municipal de Paredes; e reagindo negativamente ao facto de a

população ter já preenchido um formulário próprio a solicitar ilurninação na Rua de

Fontielas, não tendo havido ainda intervenção por parte daJunta de Freguesia; -----------

A Sr. n Presidente de Junta, Dra. Mariar-ra Machado Silva, pediu também a palavra para

acrescentar e parabenizar'. a Associação Geração 13 pela vitória no Concurso de

chapéus decorados na Festa da Flor levada a cabo pela Câmara Municipal de Paredes; a

Banda Musical de Vilela porqLre se disponibilizou a atuar gratuitamente no dia 25 de
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dia histórico para o país; o Grupo Junta-te pelo evento de angariação de fundos para os

obras de remodelação do Salão Paroquial de Vilela.

Para além disso, A Sra. Sr. " Presiderrte de .lunta, Dra. Mariana Machado Silva,

aproveitou air-rda para responder a algumas questões e para fazer algumas observações

ao que l-ravido sido abordado pelos intervenientes no Período Antes clu Ordem do Diu. --

Evoluindo assim na Reunião Ordinária de Assembleia de Freguesia, o Presidente da

Mesa de Assembleia, Sr. Célio Romeu Ferreira Martins, avança colocando à votação da

Assembleia os Pontos a trabalho no Período du Orderu cb Diu:

Ponto Um: Apresentação de despesas e receitas trirnestrais

O Senhor Presidente da Assembleia de Freguesia, Sr. Celio Romeu Ferreira Martins,

submeteu à votação este ponto, que foi aprovado com 6 votos a favor e 3 abstenções.

Posteriormente, o Ponto Dois - Conhecimento Sessão Solene de elevação a Vila da

Freguesia de Vilela e Homenagem a liguras de relevância a freguesia, depois de

submetido à votação foi aprovado por unanimidade. ---------

Passou-se à análise do Ponto Três: Discussão e Aprovação cla venda de campas (parte

do geral) do Cemiterio de Vilela a familiar interessado. Levado à votação da

Assernbleia este ponto, foi votado com 4 votos a favor e 5 abstenções.---------

lntroduziu-se o Ponto Quatro: Aprovação do Pagamento da Prin-reira Prestação Anual

ao Sr. Pinto por conta das obras de alargamento do Cernitério 6000,00€, que sendo

posto à votação foi aprovado por unanimidade. ---------

Seguidamente, quando ao Ponto Cinco: Discussão e Aprovação da realizaçáo do

Protocolo com a CESPU - Protocolo parceria Centro Qualifica e Informação, verif-tcou-

se perante a votação a aprovaçáo colrr 6 votos a favor e 3 abstenções.---------

Posto isto, foi levado à consideração da Assembleia e votado o Ponto Seis - Discussão e

Aprovação do Regulamento do Pavilhão Municipal de Vilela, tendo sido aprovado por

unanimidade. -------

O Sr. Presidente de Assembleia de Freguesia, progride para o Ponto Sete - Discussão e

Aprovação da Conta de Gerência de 2018, que foi aprovado com cinco votos a favor e

quatro abstenções
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Concluído assim, o Período denomi gimentalmente de oOrdem do Dia',

iniciou-se o período final destinado às intervenções do público conforme previsto no

artigo 26o do Regimento da Assembleia de Freguesia de Vilela.

Neste período inscreveram-se para usar da palavra a Cidadã Cátia Gonçalves e o

Cidadâo Sr. Carlos Leal Paclreco.----------

O Presidente da Assembleia de Freguesia, Sr. Célio Romeu Ferreira Martins, concedeu

a palavra à cidadã Cátia Gonçalves que iniciou a sLla intervenção dizendo Cátia

Gonçalves tomou apalavra, começando por agradecer enquanto presidente do núcleo do

CDS-PP de vilela, a cedência das instalações por parte da junta de fi'eguesia, para a

sessão de esclarecimento sobre as eleições Europeias e recepção do Deputado Mota

Soares, por firn ainda questionou a Sra. Presidente da .lunta de Fregr"resia de Vilela,

sobre a causa obvia, da ausência de investimento por palte da Câmara Municipal de

Paredes em relação a Vilela, comparativamente a outras freguesias que recebem verbas

bastante notórias, e se acha que existe alguma razáo exÍra para tal acontecimento.--------

A Sr.n Presidente de Junta de Freguesia, Dra. Mariana Machado Silva, após a

Intervenção do Público, respondeu a todas as questões colocadas pelos cidadãos que se

inscreveram para usar da palavra, dando as explicações tidas por pertinentes. -------------

Por nada mais haver a traÍaÍ nesta Assembleia Ordinária da Freguesia de Vilela, o

Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia deu por encerrada esta reunião, da qual

para constar, se lavrou a presente ata, que foi aprovada e vai ser assinada pelo

Presidente da Mesa, por mim, Primeira Secretária qLle a redigi, pelo Segundo Secretário

e por todos os Intervenientes.

A Assembleia de Freguesia de Vilela,

mbleia de Freguesia

târia da Mesa da Assembleia de Freguesia

Secretário da Mesa da Assembleia de Freguesia
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Restante Assembleia de Freguesia
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